

## **« Mais rien ne m'étonne dans la rencontre de ces deux-là ! »**

J'ai eu le grand plaisir surpris de répondre au coup de sonnette d'un poète-randonneur photographe (et accessoirement infographiste ☺) le 24 novembre.

Ventenac était à l'heure de la digestion...Le souffle léger de la sieste imminente rendait le paysage particulièrement doux, y compris le soleil qui se voulait joueur discret, dans les ramures rousses.

J'avais, il est vrai, provoqué la rencontre grâce à un message posté, la veille, sur le site de notre visiteur <http://www.fugitif.net/ce/jour/index.php>

Le sachant dans la région, je l'avais invité à s'arrêter à Ventenac si lui prenait l'envie de « refaire » le Canal du Midi à vélo. N'y pensant plus, la surprise fut totale, le jour dit, et d'autant plus jubilatoire qu'elle répondait au désir d'arrêter un moment « le fugitif » !

Depuis, je ne vois plus la « photo du jour », sur le site de Hugues, de la même manière... Chacune d'elle est incarnée. J'y vois palpiter plus encore, plus profonde, la vie.

Nous avons passé un bon et beau moment ensemble, devisant de tout, faisant des photos aussi, du Canal, de la lumière, de Ventenac, de nous, éternisant un instant dans notre vie respective, sachant très bien que chacun reprendrait son chemin. Consciente, pour ma part, que le croisement a eu lieu, qu'il a laissé une trace, infime peut-être, mais inaltérable. Un peu comme ce passage unique de comètes qui laisse une fulgurance telle qu'elle vient têtue, rappeler chaque jour, sans se nommer, notre besoin de beauté, de bonté aussi.

« Mais rien ne m'étonne dans la rencontre de ces deux-là ! », a conclu ma fille aînée !